



Förderverein Volksschule Hallbergmoos e.V.

Unterstützung der Grund- und Mittelschule in Hallbergmoos

Gesundes Pausenbrot

Das Projekt Gesundes Pausenbrot wurde im Schuljahr 2012/2013 vom Elternbeirat gestartet. Ziel der Aktion ist es, den Kindern nahe zu bringen, dass gesundes Essen schmeckt. Es wird immer am letzten Freitag des Monats an Grundschüler verteilt.

Der Elternbeirat organisiert das Pausenbrot durch Mithilfe vieler Eltern. Als Kostenbeitrag wurde pro Kind ein Jahresbetrag in Höhe von 3,-€ erhoben. Zusätzlich gab die Gemeinde 200,-€ pro Jahr dazu. Der Förderverein übernahm die Kosten von über 30 Kindern, deren Eltern als sozial bedürftig gelten.

